

COURSAN

SPORT. Les U9 Baseball de la MJC ont emporté la victoire face à Perpignan.

Bon comportement des Griffes au championnat régional

Samedi dernier, le club des Griffes MJC recevait l'avant-dernière journée de championnat régional Occitanie 9U. Pour le premier match les locaux sont opposés à Toulouse. Le match est intéressant et les Griffes font beau jeu mais sans réussir à conclure les retraits avec une défense pourtant bien exé-



► Un jeune Coursannais en action.

cutée. L'attaque est elle aussi bien effectuée mais sans succès, le match se termine sur une défaite 12 à 7 avec une impression mitigée d'avoir fait ce qu'il fallait mais aussi avec un sentiment d'inaccompli. Après une pause où les joueurs se sont défoulés à de multiples jeux de cours d'école l'équipe rencontre les Phénix de Perpignan. Sur ce match les Griffes sont déchaînés, l'attaque est agressive à souhait et la défense efficace, et cela va crescendo dans le match. Un petit relâchement en dernière manche permet aux visiteurs de recoller au score mais le match se termine par une victoire pour Coursan 16 à 14. L'ensemble de l'équipe est à féliciter par le comportement exemplaire



► L'équipe des « Griffes » MJC.

sur le terrain, tant sur l'engagement sportif que sur les valeurs humaines portées par ce sport. La victoire face à Perpignan à domicile est très importante car elle permet de relancer l'équipe pour la dernière journée de championnat. Le rendez-

vous est fixé au **samedi 8 juin** au stade de la Gare toujours à Coursan pour la dernière journée de championnat, avec la réception de tous les clubs du championnat régional Occitanie 9U pour une grande fête du Baseball et des enfants.